

#Pemex

Baja de calificación... otra vez

La empresa productiva del Estado volvió a resentir los estragos de los señalamientos por su crisis financiera

INDIGO STAFF

Este lunes, la agencia internacional Standard and Poor's (S&P) cambió la perspectiva financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex), la cual pasó de estable a negativa como consecuencia de la incertidumbre que perciben los inversionistas ante las decisiones del Gobierno Federal.

En menos de dos meses, esta es la segunda calificación desfavorable que recibe la otrora paraestatal en cuanto al manejo de su deuda y los planes para combatirla a corto plazo. A finales de enero, la calificadora Fitch Ratings degradó los bonos a largo plazo de Pemex, argu-

mentando que la decisión obedecía al deterioro constante de su perfil crediticio.

Ahora, con el cambio de esquema, S&P destacó que Pemex enfrentará mayores presiones debido a la enorme deuda que carga consigo y que las acciones de la administración actual están dirigidas a reducir la participación de la iniciativa privada en el sector energético.

“La perspectiva negativa de la calificación en escala global de Pemex refleja la del soberano y nuestra opinión de que la estrecha relación entre la empresa y el Gobierno federal se mantendrá sin cambio durante los siguientes años”, informó la calificadora a través de un comunicado.